
文責：岡崎10/22 懇談会まとめ 

 
■今までのまとめについて 

 ・事業費に人件費が入っていない。→ 説明時に、その旨、話していることを確認 

 ・指定管理者制度については、環境プラザの運営にも導入したいというのが市の意向。 

    →指定管理者制度が、経費削減のためであり、市民サービスの低下につながる 

可能性が高いとの指摘あり。 

■前回（9/28）の提案と、今回、修正された提案 

 

・既存の環境活動推進会議に環境プラザの運営委員会機能を持たせたい。 

 

・委員の追加は、公募で行う。 

・今までの形式の懇談会は終了。 

懇談会での意見 

・市民意見の反映が

担保されるか不安 

■なぜ、推進会議を運営委員会とするのか？ 

理由 ・プラザの運営は札幌市の環境政策の一部 

   ・同じような会議を二つ持つのは、非合理的 

 

意見 ・推進会議は、市の施策全体を見るところ 

   ・運営委員会は、現場の運営を考える場  
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修正提案 
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 理由：議論がしやすい人数。
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